

تم تحميل هذا الملف من موقع المناهج الإماراتية



الملف الجدول الزمني لامتحان الإعادة (3) لطلبة الصفوف من الرابع حتى الثاني عشر

[موقع المناهج](#) ⇨ [المناهج الإماراتية](#) ⇨ [ملفات مدرسية](#) ⇨ [الامتحانات](#) ⇨ [الفصل الأول](#)

روابط مواقع التواصل الاجتماعي بحسب ملفات مدرسية



روابط مواد ملفات مدرسية على تلغرام

<a href="#">الرياضيات</a>	<a href="#">اللغة الانجليزية</a>	<a href="#">اللغة العربية</a>	<a href="#">التربية الاسلامية</a>
---------------------------	----------------------------------	-------------------------------	-----------------------------------

المزيد من الملفات بحسب ملفات مدرسية والمادة الامتحانات في الفصل الأول

<a href="#">الاجراءات التنفيذية للامتحانات (أسس النجاح والرسوبتفاصيل مجموعتي المواد أ و ب)</a>	1
<a href="#">التقويم المدرسي والبرمجة الزمنية لامتحانات الفصول الثلاثة</a>	2
<a href="#">تحديد موعد امتحان الكتابة مع المطلوب</a>	3
<a href="#">مواعيد امتحانات التحدث والاستماع في اللغة الانجليزية لجميع الصفوف</a>	4
<a href="#">عاجل: التربية تعود للاختبارات الورقية في امتحانات الفصل الأول من</a>	5



مؤسسة الإمارات للتعليم المدرسي  
EMIRATES SCHOOLS ESTABLISHMENT



الجدول الزمني لامتحان الإعادة ( 3 ) للطلبة للصفوف ( 4 إلى 12 )

سبتمبر 2022

بمدارس التعليم العام الحكومي والخاص المطبق لمنهاج الوزارة

للعام الدراسي 2022/2021

[almanahj.com/ae](http://almanahj.com/ae)

المنهج الإماراتي

**Timetable of Resit Exam(3)/ Grades (4-12)**

**September 2022**

**Public Schools & Private Schools which apply MOE Curriculum**

**Academic Year 2021/2022**



## (موجهات عامة)

- يُطبَّق امتحان الإعادة (3) الاستثنائي على الصُّفوف من (الرابع) حتى (الثاني عشر)، وَيَسْتَهْدَفُ الطَّلَبَةَ الراسبين بعد الإعادة في مادة دراسية أو أكثر، والمتغيبين بعذر مقبول؛ سواء أكانوا في رحلة علاج أم مرافقين لحالات علاجية أو رسمية خارج الدولة، وذلك خلال العام الدراسي السابق: 2021/2022 .
- لا يَشْمَلُ امتحان الإعادة (3) الطالب المنقطع عن الدراسة والغائب عن جميع الفصول الدراسية، ويتم حجب تذكرة الاختبار عنه.
- يُطبَّق امتحانُ الإعادة ورقياً للصف الرابع، ومن خلال الحضور الإلزامي والواقعي إلى المدرسة.
- يُطبَّق امتحان الإعادة (3) إلكترونياً على الصفوف من (الخامس) وحتى (الثاني عشر) واقعياً من خلال الحضور الإلزامي إلى المدرسة لجميع الطلبة المستهدفين بمدارس التعليم العام والخاص المطبقة لمنهاج الوزارة.
- تطبق جميع امتحانات الإعادة (3) مركزياً، بما فيها مادتا التربية الإسلامية والدراسات الاجتماعية للصفوف (5-11)، وسيتم رصد درجات هذه المواد واعتمادها مركزياً أيضاً.
- يتقدم طلبة الصف الثاني عشر المسجلون في المدارس الخاصة المطبقة لمنهاج الوزارة إلى اللجان الامتحانية بمدارس التعليم العام الحكومية للمواد الدراسية كافةً.
- على جميع الطلبة إحضار أجهزة الحاسوب الخاصة بهم إلى المدرسة خلال فترة تأدية الامتحان .
- يلتزم الطلبة بارتداء الزي المدرسي الرسمي.
- الفترة الكلية للامتحان (ساعتان).
- فقرات الأسئلة غير مقيدة بزمن، ويُسمح للطلاب بالعودة ومراجعة إجاباته قبل تسليم الامتحان .
- يُسمح للطلاب بالخروج من قاعة الامتحان بعد ساعة واحدة من بدء الامتحان.
- لا يوجد امتحان بديل لامتحان الإعادة.
- يشمل امتحان الإعادة للصفوف (4-12) مقرر ودروس الفصل الدراسي الثالث للعام الدراسي 2021/2022.
- تطبق كافة الإجراءات التنظيمية الواردة في دليل استعداد المدارس لامتحان نهاية الفصل الدراسي الثالث.
- تتحمّل إدارة المدرسة مسؤولية تبليغ الطلبة المستهدفين وإخطارهم بالمواد والمواعيد المحددة في الجدول المرفق.



## General guidelines

- The exceptional resit exam 3 is applied on grades 4-12 students who did not get the passing grades in the academic year 2021/2022( failed after the resit exam one or more subject or were excused absent students in the previous academic year, either were abroad for treatment or as companions , or for official reasons.
- It does not include students who were absent all semesters, their exam tickets will be blocked.
- It is applied on paper base by students' physical attendance.
- Resit exam is applied electronically for grades 5-12, by attending at school physically, for all targeted students in public schools and private schools which apply MOE curriculum.
- All resit exams are applied centrally, including Islamic Studies & Social Studies grades (5-11). Marking and approval are central as well.
- Grade 12 students who are registered in private schools which apply MOE in exam halls in public schools for all subjects.
- All student are to bring their personal computers to school during exam days.
- All students must be in school uniform.
- Exam total duration is 2 hours.
- Exam paragraphs ( individual questions) are not time limited , and students are allowed to revise before submitting the exam.
- There is no substitute for the resit exam.
- Exam materials for grades 4-12 include all lessons and units studied in term 3- 2021/2022.
- All organizational procedures mentioned in the school readiness guide of EOT 3 exams are to be applied.
- School administration is responsible of informing targeted students about subjects and dates as per the attached timetable.





مؤسسة الإمارات للتعليم المدرسي  
EMIRATES SCHOOLS ESTABLISHMENT

## الجدول الزمني لامتحان الإعادة (3) للعام الدراسي 2022/2021م – سبتمبر 2022

(للصفوف من الرابع وحتى الثاني عشر في جميع المسارات)



### Timetable of Resit Exam(3)/ 2021/2022 September 2022 (Grades 4-12 all streams)

الزمن Duration	المادة Subject	التاريخ Date	اليوم Day
الفترة الأولى من 8:30 ص – 10:30 ص Period 1 08: 30 am- 10:30 am	الرياضيات / الرياضيات التطبيقية Math/ applied math	15/09/2022	الخميس Thursday
	الدراسات الاجتماعية social studies		
الفترة الثانية من 11 ص – 1:00 ظ Period 2 11am- 13:00 pm	اللغة العربية Arabic	16/09/2022	الجمعة Friday
	التربية الإسلامية Islamic		
	الفيزياء / العلوم / العلوم التطبيقية physics/science/ applied sciences		
	اللغة الإنجليزية English	19/09/2022	الاثنين Monday
	الكيمياء Chemistry		
الأحياء biology	20/09/2022	الثلاثاء Tuesday	

جميع امتحانات مؤجل الإعادة تطبق مركزيا ، بما فيها مادتي التربية الإسلامية والدراسات الاجتماعية في الصفوف (5-11) ويتم الرصد والاعتماد مركزيا (أليا)

Resit exam is applied electronically including Islamic studies and social studies for grades 5-12, marking and approval are electronically as well



## موجهات استخدام الآلة الحاسبة

### Calculator usage guidelines

المواد: العلوم / الفيزياء / الكيمياء / الأحياء / العلوم الصحية Science/ Physics/Chemistry/Biology/Health Sciences				الرياضيات Mathematics				الصف Grade
التطبيقي Applied	النخبة Elite	المتقدم Advanced	العام General	التطبيقي Applied	النخبة Elite	المتقدم Advanced	العام General	
-	-	-	يسمح الحاسبة العلمية P: SC	-	-	-	لا يسمح - NP	3
-	-	-	يسمح الحاسبة العلمية P: SC	-	-	-	لا يسمح - NP	4
-	يسمح الحاسبة العلمية P: SC	-	يسمح الحاسبة العلمية P: SC	-	لا يسمح - NP	-	لا يسمح - NP	5
-	يسمح الحاسبة العلمية P: SC	-	يسمح الحاسبة العلمية P: SC	-	لا يسمح - NP	-	لا يسمح - NP	6
-	يسمح الحاسبة العلمية P: SC	-	يسمح الحاسبة العلمية P: SC	-	لا يسمح - NP	-	لا يسمح - NP	7
-	يسمح الحاسبة العلمية P: SC	-	يسمح الحاسبة العلمية P: SC	-	لا يسمح - NP	-	لا يسمح - NP	8
يسمح الحاسبة العلمية P: SC	يسمح الحاسبة العلمية أو الرسوم البيانية P: SC/GC	يسمح الحاسبة العلمية P: SC	يسمح الحاسبة العلمية P: SC	يسمح الحاسبة العلمية P: SC	لا يسمح - NP	يسمح الحاسبة العلمية P: SC	يسمح الحاسبة العلمية P: SC	9
يسمح الحاسبة العلمية P: SC	يسمح الحاسبة العلمية أو الرسوم البيانية P: SC/GC	يسمح الحاسبة العلمية P: SC	يسمح الحاسبة العلمية P: SC	يسمح الحاسبة العلمية P: SC	لا يسمح - NP	يسمح الحاسبة العلمية P: SC	يسمح الحاسبة العلمية P: SC	10
يسمح الحاسبة العلمية P: SC	يسمح الحاسبة العلمية أو الرسوم البيانية P: SC/GC	يسمح الحاسبة العلمية P: SC	يسمح الحاسبة العلمية P: SC	يسمح الحاسبة العلمية P: SC	يسمح الحاسبة العلمية أو الرسوم البيانية P: SC/GC	يسمح الحاسبة العلمية P: SC	يسمح الحاسبة العلمية P: SC	11
يسمح الحاسبة العلمية P: SC	يسمح الحاسبة العلمية أو الرسوم البيانية P: SC/GC	يسمح الحاسبة العلمية P: SC	يسمح الحاسبة العلمية P: SC	يسمح الحاسبة العلمية P: SC	مطلوب حاسبة الرسوم البيانية R: GC	يسمح الحاسبة العلمية P: SC	يسمح الحاسبة العلمية P: SC	12

NP	Not Permitted لا يسمح	P:SC	Permitted: Scientific Calculator يسمح: الحاسبة العلمية	P:SC/GC	Permitted: Scientific or Graphing Calculator يسمح: الحاسبة العلمية أو الرسوم البيانية	R: GC	Required: Graphing Calculator يسمح: حاسبة الرسوم البيانية
----	--------------------------	------	---	---------	--	-------	--



مؤسسة الإمارات للتعليم المدرسي  
EMIRATES SCHOOLS ESTABLISHMENT



Follow us  
تابعونا

[almanahj.com/ae](http://almanahj.com/ae)  
المنهج الإماراتية



ese.ae



Ese\_ae

**Note:** The content of presentation is Copyright © of Emirates Schools Establishment in the United Arab Emirates. It is prohibited to redistribute or publish part or all this content to any external party without prior permission from the Establishment. Any action contrary to what has been explained above exposes the violator to legal accountability.